

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Christian Stalder

erfahren durften.

Besonders danken wir Dr. Martin Schöni und seinem Praxis-Team sowie den Ärzten und dem Pflegepersonal im Inselspital, Bern für die gute medizinische Betreuung.

Frau Pfarrerin Regula Knuchel danken wir herzlich für die persönlich gestaltete Abschiedsfeier, dem Organisten Jürg Käser für die musikalische Umrahmung und den Schützen, Rüegsau für den Fahngruss.

Für die Karten, Blumen, Geldspenden, und allen, die dem lieben Verstorbenen im Leben Gutes erwiesen und mit uns Abschied genommen haben, danken wir von Herzen.

Rüegsausachen, im Juni 2017

Die Trauerfamilien